

Froscherei 2024

Ende Februar startete wie jedes vergangene Jahr die Froscherei. Das «Fröschlä» wie es die Kinder nennen ist auch für uns Lehrpersonen ein tägliches (glibberiges) Ereignis – juhui! Jeden Morgen marschieren wir zum Froschzaun und sammeln, die im Kübel liegenden (manchmal auch hüpfenden) Frösche ein und bringen sie in den nahegelegenen Weiher. Dort werden diese fleissig gezählt und rausgelassen. Schön, dieser gelebte Natur- und Tierschutz. Wir sind sehr gespannt, wie viele Froschfreunde wir am Ende der Froscherei (vermutlich bis Mitte April) gerettet haben und werden Sie gerne wieder informieren. Bis dahin: «Froschlaich schwimmt im Teich, Kaulquappe schlüpfed, bald bald gseht mer wieder vieli Frösch wo hüpfed».

Team Krinau